
秋田県森林審議会 議事録要旨 
 
【日 時】平成１９年５月１４日（月）午後１時３０分から３時３０分 
【場 所】秋田地方総合庁舎 ６階 大会議室 
【出席者】阿部委員、池田委員、熊谷委員、栗生澤委員、小林委員、佐々木委員、佐藤委員、

高樋委員、塚本委員、伴委員 
     （事務局）藤田農林水産部長、河野森林技監、佐々木参事ほか関係職員 
【審議会の概要】 
 １ 開会 
 ２ あいさつ  藤田部長 
   阿部会長 
 ３ 議事 
  （1）諮問第 1 号「林地開発許可（案）について」 
     事務局より説明を行い、質疑の後、「適当と認める」旨を知事あて答申することが

決定された。 
     主な質疑、意見は次のとおり。 

○ 開発に伴う伐採立木はどうするのか。 
→森林所有者に返す。 

○ 主要道路までの距離はどのぐらいか、どの経路を通って流通されるか。 
→市道を経て県道秋田雄和本荘線に至り、この経路が使用される。 

○ 地元からの雇用計画が少なくないか。 
→他施設と比較した場合、特段の差違はないようである。 

○ 汚水に対する環境対策、指導を十分行ってもらいたい。 
→適切に指導していく。 

○ 過去に汚水で問題が出ているケースはあるか。 
→問題がでているというケースは把握していない。 

○ この施設に木炭、おがくず等の森林資源を活用できないものか。 
→可能な限り事業主体に要望していく、 

○ この地域は頻繁に洪水が発生するが、将来的に開発下流域に堰堤工等の検討が必

要ではないか。 
→100 年確立雨量を基にした洪水予測を踏まえて河川管理者と協議し、了承済み。 

○ 土地の貸借期間中に営業停止となった場合、許可した立場として責任を持たなく

て良いのか。 
→制度上、現時点での資金、技術、計画の具体性から審査するもの。 

○ 類似案件を許可したことがあるが、その施設は順調に稼働しているか。 
→順調に稼働している。 

  
４ 閉会 


